

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah didapatkan, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan:

1. *Celebrity worship* adalah fenomena yang berawal dari sekedar mengagumi seorang selebriti untuk hiburan hingga memiliki obsesi yang tidak sehat terhadap selebriti tersebut.
2. Pada tingkat *entertainment-social*, penggemar mengikuti selebriti sebagai bentuk hiburan. Pada tingkat *intense-personal feeling*, penggemar memiliki perasaan yang lebih mendalam terhadap selebriti seperti dapat merasakan kebahagiaan dan kesedihan atas kejadian dalam hidup selebriti dan mulai bergabung dalam komunitas serta mengumpulkan barang-barang yang berkaitan dengan selebriti dan tingkat terakhir yaitu *borderline-phatalogical* dimana penggemar memiliki obsesi berlebihan kepada selebriti yang disukainya.
3. Faktor-faktor yang menyebabkan seseorang dapat mengalami *celebrity worship* pada penelitian ini yang pertama adalah rasa kekaguman pada bakat, kepribadian, dan gaya hidup selebriti yang membuat penggemar merasa terinspirasi dan terhubung. Faktor kedua adalah kebutuhan identifikasi dimana penggemar mengidolakan selebriti karena melihat sifat atau ambisi yang dimiliki oleh selebriti dan faktor ketiga adalah

eksposur media yang luas dari berbagai platform online meningkatkan ketertarikan dan keterlibatan emosional penggemar

4. Terdapat dampak positif dan dampak negatif dari fenomena *celebrity worship*. Dampak positif pada *celebrity worship* adalah dapat memberikan inspirasi, motivasi, dan hiburan bagi penggemar. Dampak negatif dari fenomena *celebrity worship* adalah pengidolaan yang berlebihan menyebabkan kehidupan sehari-hari menjadi terganggu, terutama jika berkembang menjadi obsesi dapat mempengaruhi hubungan pribadi dan persepsi dengan realitas.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, peneliti menemukan bahwa penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan. Untuk itu, peneliti memberikan beberapa saran bagi peneliti selanjutnya untuk dipertimbangkan sebagai perbaikan:

- a. Bagi partisipan

Bagi partisipan hendaknya meningkatkan kesadaran tentang pentingnya memiliki ekspektasi yang realistis dalam hubungan dan memahami bahwa idola sering kali menampilkan versi ideal dari diri mereka.

- b. Bagi Pemerintah

Bagi pemerintah khususnya Dinas Kebudayaan untuk lebih mempromosikan budaya dengan menonjolkan keunikan lokal yang

dapat membantu masyarakat untuk lebih menghargai dan mencintai budaya sendiri serta mengurangi ketergantungan pada budaya luar.

c. Bagi peneliti berikutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik dengan tema yang sama, diharapkan agar menambah kriteria partisipan menjadi lebih spesifik. Hal ini akan memungkinkan untuk memperoleh gambaran *celebrity worship* dari berbagai latar belakang.